



FranceAgriMer

ÉTABLISSEMENT NATIONAL
DES PRODUITS DE L'AGRICULTURE ET DE LA MER

Paris, le 1^{er} mars 2013

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Frédéric Cuvillier, ministre chargé de la pêche, accueilli au Salon international de l'agriculture par les professionnels de la pêche et de l'aquaculture

Frédéric Cuvillier, ministre délégué aux Transports, à la Mer et à la Pêche a été accueilli, le 28 février 2013, au Salon international de l'agriculture (SIA) par Hervé Jeantet, président du Conseil « pêche et aquaculture » de FranceAgriMer et Gérard Romiti, président du Comité national des pêches maritimes et des élevages marins (CNPMM).

À l'occasion de cette visite, le ministre a échangé avec les responsables professionnels des filières pêche, pisciculture et conchyliculture sur les différents stands régionaux.

Le ministre a terminé ce tour des grandes façades maritimes françaises par des échanges avec les responsables professionnels du secteur sur le stand de FranceAgriMer, où il a été accueilli par Hervé Jeantet, président du Conseil « pêche et aquaculture » de FranceAgriMer et Fabien Bova, directeur général de l'Établissement.

Frédéric Cuvillier a, en particulier, dialogué avec les responsables du Comité interprofessionnel des produits de l'aquaculture (Cipa), qui présentaient ce jour-là sur le stand de FranceAgriMer la variété des productions françaises de l'aquaculture. Le ministre a confirmé son plein soutien à la charte qualité « aquaculture de nos régions », adossée à un cahier des charges unique de production, qui engage sur une base volontaire la majorité des pisciculteurs et la distribution française. Cette charte prévoit une alimentation des poissons d'élevage « 100 % poissons et végétaux », donc sans protéines issues d'animaux terrestres.

Concernant le grand dossier de la réforme de la politique commune des pêches (PCP), le ministre a présenté aux professionnels l'accord équilibré obtenu au sein du Conseil des ministres européens du 27 février 2013, tout en soulignant la priorité de la France de réduire les rejets par l'amélioration des techniques sélectives de captures, adaptées à la diversité des espèces et des métiers de la pêche française.

Les professionnels ont rappelé au ministre leurs préoccupations sur le prix élevé du gazole et la nécessité primordiale de promouvoir, auprès du consommateur français, l'importance de la provenance des produits de la pêche et de l'aquaculture françaises.

Le ministre a assuré les professionnels de son attachement à soutenir les productions de la pêche et de l'aquaculture durable dans toutes leurs dimensions (ressources, qualité, social).

Service de presse de FranceAgriMer : presse@franceagrimer.fr

Laurence Gibert-Mesnil Tél. : 01 73 30 34 05
Virginie Nicolet Tél. : 01 73 30 22 54

laurence.gibert-mesnil@franceagrimer.fr
virginie.nicolet@franceagrimer.fr